# EUDS Mi Universidad

## **Ensayo**

Nombre del Alumno: Gómez Alegría María Esther

Nombre del tema: Consideraciones ética sobre la profesión de la psicología

general

Parcial: Tercer parcial

Nombre de la Materia: Ética en la práctica psicológica

Nombre del profesor: Mónica Lisseth Quevedo Perez

Nombre de la Licenciatura: general

Cuatrimestre: noveno

### Consideraciones éticas sobre la profesión de la psicología general

#### Introducción

En este ensayo vamos hablar sobre la importancia del tema: CONSIDERACIONES ÉTICAS SOBRE LA PROFESIÓN DE LA PSICOLOGÍA EN GENERAL donde abarcaremos los principios éticos en la profesión del psicólogo son esenciales en relación con su responsabilidad en la intervención que desarrolla; en especial, lo son para el establecimiento de límites. Hay diferentes organismos que han construido distintos principios con explicaciones exhaustivas para guiar la conducta profesional del psicólogo.

El código ético se puede empezar a decir que es un conjunto de normas de conducta profesional respaldada por principios éticos, ya que cada profesión cuenta con su propio ético profesional. De acuerdo a la carrera de psicología nos habla de nosotros como futuros psicólogos nos tenemos que prometer a respetar cada una de ellas de nuestros principios. Algo muy impórtate que debemos de tener en cuenta como psicólogos que a lo largo de nuestra profesión encontraremos diferentes tipos de personas que deben de ser escuchadas y respetas a cada uno de ellos, incluso debemos de impartir lo que sabemos y actualizarnos con las informaciones nueva.

El propósito de nuestro código ético es poder ofrecer al psicólogo, tanto en la toma de decisiones como para educar a terceros que le soliciten acciones contrarias a los principios que rigen su comportamiento. Nuestro código ético nunca es un producto terminado por lo cual como psicólogos debemos actualizarnos con nuevas informaciones y así poder estar capacitados en nuestra profesión como psicólogo.

El código ético fue publicado por primera vez en el año 1984 y su última educción fue en el 1999, dicho código ha sido la base para guiar y formar el trabajo de varias generaciones de psicólogos. El documento incluye 6 capítulos, lo cual contiene 149 articulo. Podemos observar que dentro capitulo y artículos ya antes mesionado encontraremos informaciones que demos de estar informados y capacitados para cada uno de los diferentes casos que encontraremos.

Debemos de tener en cuenta que el psicólogo evitara comportamiento en su vida privada que pueden general dudas que afecten la imagen de la profesión, así mismo tendrá responsabilidad profesional a como científica, respetar mas que nada que las personas que ayudaremos tendrán ciertas opiniones y actitudes que debemos de respetar a cada uno de ellas. Un punto muy importante que como psicólogos debemos de tener una cordura, es que el psicólogo no debe de dar informaciones privada ya que todo lo que se platica con su paciente será en plena confianza y lo podemos observar en el ´articulo 52´articulo 52´a

de hacer uso indebido de las técnicas de valoraciones, intervenciones, resultados e interpretaciones y toma las medidas razonables para evitar que otros hagan mal uso de estas. Esto incluye el abstenerse de ceder resultados crudos de pruebas o datos crudos a personas, que no sean los pacientes o clientes como es apropiados y a quienes no estén calificadas para uso tal información''.

Así podemos encontrar diferentes tipos de casos como por ejemplo: la confidencialidad de los resultados, relación de autoridad, relaciones sexuales, relaciones económica, relaciones con colegas y otros profesionales, terminación de relaciones, relaciones con la sociedad y la humanidad, etc

El psicólogo como profesional de la salud mental debe tomar en cuenta los riesgos que esta implica, ya que se trabaja en un trato directo con las emociones de las personas. En este sentido, se puede llegar a caer en contradicciones dentro del ámbito laboral, académico y en la relación con los mismo psicólogos, pues existen decisiones profesionales donde se pone en tela de juicio cuestiones no sólo subjetivas sino situaciones que tienen que ver con el respeto de la vida personal de los pacientes, así como con la del psicólogo o en el caso de la investigación psicológica, con la calidad de vida que se le da a los animales de experimentación, así como las condiciones de experimentación con humanos. De esta manera, se busca prevenir los abusos y dejar de lado los prejuicios y tabla de valores culturales que tiene el psicólogo para la toma de buenas decisiones. Además, no podemos dejar de lado, que los profesionales de la salud mental somos seres subjetivos, social y culturalmente moldeados, con una historia de vida y de aprendizajes. Y que por lo tanto, nuestra ética tanto profesional como personal, nos debe llevar a una conceptualización de las enfermedades mentales donde se perciban con respeto y sobre todo respeto hacia los pacientes que la padecen. Si partimos de la búsqueda del beneficio para el paciente, del respeto hacia la integridad de la persona humana en distintos ámbitos donde actúe profesionalmente el psicólogo, de la verdadera búsqueda del bienestar individual y si logramos evitar casos en los que se pueda afectar la objetividad, no sólo se evitará la violación del código ético sino que se dará una alta calidad profesional a los pacientes, viviéndolos como seres humanos que buscan apoyo y fidelidad en otros seres humanos que cuentan con herramientas para ayudarles.

### Referencia

 $\frac{https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/9483336faa627d9527b6cfa57ab2cd}{\underline{ef.pdf}}$